

# 飛鳥小学校たより

令和7年  
1月30日  
NO.17

## 昔からの遊びをしよう (1・2年生)

1月16日、保色会の5名の方に来ていただき、1・2年生が、昔の遊びを教えてもらいました。

お手玉、おはじき、竹ぼっくり、あやとり、こまの5つの遊びを教えてもらいました。お手玉では、上に上手に投げて取る方法を熱心に教えてもらいました。おはじきでは、ルールを覚えてもらい、誰がたくさんおはじきを取ることができるか競争しました。竹ぼっくりは、不安定な竹ぼっくりを上手にあやつって歩き、保色会の方に「上手やな。」とほめていただきました。あやとりでは、ほうき、お茶碗などの作り方を教えてもらったり、交互に糸を取り合ったりしました。こま回しは難しく、みんな苦戦していました。東会長がコマの糸のまき方やコマの回し方を丁寧に教えてくれますが、なかなか上手いかず最後までコマと格闘していました。1・2年生のみんなは、どの遊びも楽しそうに、一生懸命取り組む姿がとても微笑ましかったです。

最後に、1・2年生から保色会のみなさんに、プレゼントを渡しました。とても喜んでくれました。

初めは、遠慮して椅子に座りながら教えてくださっていた保色会の方々でしたが、少しするとシートに座って児童の近くに来て優しく教えてくれていました。とてもいい光景で、とても温かみのある交流会となりました。

～保色会のみなさん、どうもありがとうございました。～



## 防災訓練 ～土砂災害を想定して～

9日、避難訓練を行いました。4回目ということもありしっかりと放送を聞いて音楽室に避難することができました。

今回は、土砂災害を想定しての避難訓練ということで垂直避難で3階に避難しました。13年前には飛鳥地区も大又川が氾濫して校舎や体育館が浸水しています。万が一ということもありますので、今回のような避難訓練はとても大事なことです。

今年度、4回の避難訓練を行いました。状況に応じて考えて避難する姿が見られました。日常的に災害が起きたとき命を守るためにどう行動すればよいかについて今後も考えてほしいと願っています。



## クリシナ先生よろしく ～3学期ALT～

3学期、外国語科・外国語活動の授業は、クリシナ先生に来てもらっています。昨年度も来てもらった先生です。

クリシナ先生、よろしくお願ひします。



## 前先生、ありがとうございました

養護の前先生が、出産のため1月いっぱい学校をお辞めになります。4月から今までありがとうございました。元気な赤ちゃんを出産してください。

なお、2月からは、喜田ひさみ先生が養護の先生として着任します。

喜田先生よろしくお願ひします。



## 2月の主な行事予定

- |                           |                   |
|---------------------------|-------------------|
| 3日(月) 節分集会【5限目】           | 19日(水) ALT        |
| 4日(火) 囲碁教室(3～6年生)【午後】     | 20日(木) 集金袋配付      |
| 5日(水) ALT                 | 21日(金) SC         |
| 6日(木) 薬物乱用防止教室(5・6年生)【午後】 | 23日(日) 天皇誕生日      |
| 7日(金) まなびたいむ              | 24日(月) 振替休日       |
| 11日(火) 建国記念の日(祝日)         | 26日(水) ALT        |
| 12日(水) 街頭指導 ALT           | 28日(金) 授業参観・学級懇談会 |
| 14日(金) 児童会・委員会【6限目】       | 修学旅行説明会           |
| 15日(土) 紀南子どもの作品展(13時～17時) | 中学校入学説明会          |
| 16日(日) 紀南子どもの作品展(13時～16時) | 学校運営協議会           |
| 【木本小学校 講堂】                |                   |
| 18日(火) ビブリオバトル(5・6年生)【午前】 |                   |



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

